

Nama PD : Rafaela Kusuma Kendra Kelas : V
 NISN/NIS : 0128695680/2796 Fase : C
 Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf Semester : Genap
 Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80 Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	95	Peserta didik sangat baik dalam menjelaskan konsep taat pada Allah dalam ajaran Yesus dan baik dalam menjelaskan konsep Roh Kudus dalam ajaran Gereja Katolik.
2	Pendidikan Pancasila	93	Peserta didik sangat baik dalam hal mengenal wilayahnya dalam konteks kabupaten/kota, provinsi sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari wilayah NKRI; membangun kebersamaan, persatuan, dan kontribusi menciptakan kenyamanan di sekolah dan lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	95	Peserta didik sangat baik dalam hal menulis teks eksplanasi, laporan, dan eksposisi persuasif dari gagasan, hasil pengamatan, pengalaman, dan imajinasi; menyampaikan perasaan berdasarkan fakta, imajinasi secara indah dan menarik dalam bentuk prosa dan puisi dengan menggunakan kosakata secara kreatif.
4	IPAS	87	Peserta didik baik dalam hal menceritakan perjuangan bangsa Indonesia dalam melawan imperialisme, merefleksikan perjuangan para pahlawan dalam upaya merebut dan mempertahankan kemerdekaan serta meneladani perjuangan para pahlawan dalam tindakan nyata sehari-hari; mengenal berbagai macam kegiatan ekonomi masyarakat dan ekonomi kreatif di lingkungan sekitar.
5	Matematika	94	Peserta didik sangat baik dalam hal mengurutkan, membandingkan, menyajikan, dan menganalisis data banyak benda dan data hasil pengukuran dalam bentuk gambar, piktogram, diagram batang, dan tabel frekuensi untuk mendapatkan informasi; membaca, menulis, menentukan nilai tempat, membandingkan, mengurutkan, melakukan komposisi dan dekomposisi bilangan yang berkaitan dengan nilai uang.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	82	Peserta didik baik dalam melakukan gerakan dasar pengenalan air, gerakan meluncur, gerakan kaki, gerakan lengan, dan gerakan pengambilan napas; melakukan berbagai gaya renang.

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	Peserta didik sangat baik dalam hal mencipta karya sendiri berupa kerajinan makrame, kerajinan anyaman, dan menjelaskan pentingnya daur ulang barang bekas.
8	Bahasa Daerah	81	Peserta didik baik dalam hal memahami, mengidentifikasi, menceritakan kembali cerita wayang secara tulis dan lisan; mengidentifikasi, menulis, membaca teks sederhana beraksara Jawa yang menggunakan sandangan dan pasangan.
9	Bahasa Inggris	97	Peserta didik baik dalam LISTENING (mendengar) dan WRITING (menulis). Tetapi, peserta didik harus lebih meningkatkan dalam SPEAKING (berbicara) dan READING (membaca)

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	A	Peserta didik dapat mencapai kompetensi dengan berkembang sangat baik dalam hal pionering menyambung tongkat, tandu/dragbar; baris berbaris; dinamika kelompok; upacara pembukaan pramuka dan menyanyikan lagu-lagu pramuka.
2.	Gamelan	A	Peserta didik berkembang sangat baik dalam hal mendemonstrasikan teknik tabuhan gamelan Jawa dengan berbagai tembang dolanan/macapat berupa lagu gundhul-gundhul pacul dan jaranan.
3.	Sastra	A	Peserta didik baik dalam melakukan gerakan dasar pengenalan air, gerakan meluncur, gerakan kaki, gerakan lengan, dan gerakan pengambilan napas; melakukan berbagai gaya renang.
4	Komputer	B	Peserta didik berkembang baik dalam hal membuat tabel jadwal dan mengolah menjadi jadwal pelajaran pada Ms. Word
5	Basket		
6	Futsal		

Sakit	1
Izin	
Tanpa Keterangan	-

Catatan Wali Kelas

Tetaplah menjadi anak yang hebat, berprestasi, terus belajar hal baik, kejar impianmu menjadi kenyataan dan selalu menjadi anak yang berkarakter Pelajar Pancasila.

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke - 1 dan ke - 2 siswa ditetapkan

Naik ke kelas VI (Enam)

Tinggal di kelas - (-)

Madiun, 20 Juni 2024

Wali Kelas V

SRI HARTATIK.S.Pd

Orangtua

A. INOARYOTO

Mengetahui
Kepala Sekolah



ANTONIUS PANDI.S.Pd.SD